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8  ДЕКАБРЯ
——  СУББОТНИК 

ВСЕУРАЛЬСКАЯ ЧИСТКА ЦЕХОВ
Соберем металлический ломі

ГОД ИЗДАНИЯ XI.

ВСЕСОЮ ЗНЫ Й Р  АП И  ОН А Л  И З  А ТОГ С К И Й  СЧ Т

ПОЧЕМУ МЕДЛЕННО ИДЕТ ЗАВАЛКА ПЕЧИ? ВО-ВРЕМЯ ЛИ 
ДОСТАВЛЕНА ШИХТА, ГОТОВА ЛИ КАНАВА? 

ОРГАНИЗОВАТЬ ОБМЕН РАЦИОНАЛИЗАТОРСКИМ О П Ы Т О М

ОВЛАДЕВАЯ ТЕХНИКОМ, 
БОРОТЬСЯ ЗА ТЕМПЫ!

ПИСЬМО ПО ВСЕМ ПОЛО Д Ы М  С П Е Ц И А Л И С Т А М  
У РАЛ А И Н Ж ЕН ЕРАМ  и Т Е Х Н И К  A M -ПОМСОМОЛЬЦ AM'

Т О В А Р И Щ И !
«Индустриализация страны  не может опираться в дальнейшем толь

ко на одну ю ж ную  угольно-м еталлургическую  базу. Ж изненно необхо
димым условием быстрой индустриализации страны  является создание 
на Бостоне втсрого основного угольно-м еталлургического центра СССР 
путем использования богатейш их угольны х ы руд ны х месторождений 
Урал и Сибири».

Так записал Центральный Комитет ВКГІ(б), в своем решении от 15-го 
мая 1930 г. Этим решением на наши металлургические заводы, шахты и 
рудники возложены ответственнейшие задачи.

* Но в то жо время наши заводи являются образцами технической отста
лости, демидовские традиции, рабские темпы тормозят социалистическую 
стройку Урала, Мы часто еще сами не умеем пользоваться острым оружием 
техники, часто по нашей вине разбитая, традиционная уральская кляча 
побеждает ценнейшие, но использозашшо нами, механизмы. Полное не,- - 
пользование технического оборудования играет большую роль в снижении 
себестоимости. Не использованные механизмы и рационализаторские пред
ложения ложатся на металл тяжелым грузом  высокой себестоимости.

Еще очень многие заводские организации вместо полного использова
ния механизмов, вместо проведения в цехах рационализаторских мероприя
тий, использования ценных рабочих предложений—сб’ективными причина
ми пытаются прикрыть сущность срыва промфинплана иа их заводе, за
нимаются оппортунистическим нытьзм о невыполнимости производствен
ных заданий в виду изношенности оборудования, недостаточной механиза
ции.

,У нас имеется не мало и таких случаев, когда заводы, применяя но
вые рационализаторские мероприятия, используя рабочие предложения, 
устанавливая новью механизмы—не передают опыта своей работы всем 
заводам. Еще имеются случаи «секретпичества» при введении новых мето
дов труда и новой системы в процессах работы. Эти отсталые и вредные 
яаотіюеиия — наследие капиталистического прбиШзго — стоят барьером 
на: пути социалистической реконструкции.

Шестнадцатый с’езд партии отметил, что:
«Важнейшим резервом в деле дальнейшего движения вперед и уско 

рения социалистического развития является максимальное использование 
действующ его оборудования промышленности, используемого теперь со
вепшенно недостаточно, и внедрение новой техники.

Одним нз методов выполнения этого решения должен быть широко по
ставлен «обмен опытом рационализаторских достижений между государ
ственными предприятиями союза. Д ля борьбы с косным бю рократическим 
отношением и этому делу аппарата и с секретничеством долмы  быть 
привлечены широкие рабочие массы. Д олж ны  быть поставлены учет техни
ческих достижений лучш их предприятий и распространение их на др уги е  
предприятия».

Это решение должно произвести великий переворот в технической ре
конструкции заводов. И активными участниками этого переворота должны 
быть командный состав промышленности, в первую очередь инженеры  
и техники-комсомольцы.

Сделаем достоянием всей промышленности Союза опыт и проведение 
рационализаторских мероприятий па отдельных заводах, опыт их техниче
ской реконструкции. Расскажем на страницах газет о причинах прорыва 
на некоторых заводах, о причинах высокой себестоимости, с тем, что-бы 
общими усилиями мы могли ликвидировать прорыв, вогнать себестоимость 
* рамки смет, чтобы передовые завгды передали опыт лучшей работы 
отстающим. Приложим все усилия к тому, чтобы ни одно из ценных рабо
чих предложений не было потеряно для завода.

Паша группа комсомольцев-техников-практикантов обращается ко веем 
молодым специалистам уральских заколол с вызовом принять участие в 
массовом походе за техническую  рекоКСГр у Кц К|0 ^ашмх предприятий, в по
ходе за высокое качество и н и зкую  себестоимость металла, в обмене 
опытом рационализации цехов з черзз областную  комсомольскую  печать.

Возьмем технически отсталыэ заводы, шахты и рудники на обществен
ный буксир реконструкции!

Комсомольцы-инженеры, техники металлургических заводов, шахт и руд 
ников Урала принимайте вызов!

КО М С О М О Л ЬЦ Ы -ТЕ Х Н И КИ  Н.-С АЛ Д И И С КО ГО  З А В О Д А .

ПОЧЕМУ СТОИТ ПАВЛОВСКИМ ЗАВОД?
Павловский косны й згв о д  уж е  

около 4 месяцев не работает из- 
за недостатка стали, Трестом 
«Уралметиз» дано заданна на 3 у2 
миллиона кос в год. Кроме этого 
завод должен выработать поря
дочнее количество термосов.

Но стали до сих пор нет, про

грамма пром ежуточного кварта, 
па г.рызается.

Да с их пор неизвестно, когда 
придет сталь, оборудование для 
нового производства. Неодиократ 
но в трест выезжали представи
тели завода и рабочие бригады, 
но результатов не видно.

С. ТЕЛЬКАНОВ.

ТЕХНИЧЕСКУЮ РЕШШРШЩЮ- 
НА П О М О Щ Ь  В С Т Р Е Ч Н О М У !

Чусовая. Под’емный кран...

П Р И Н И М А Е М  
ВЫЗОВ ПЕРМИ

XI РАЙКО11ФЕРЕІЩИЯ ВЛКСМ 
1-го РАЙОНА СВЕРДЛОВСКА 
ОДОБРИЛА НАЧАТЫЙ ПОХОД 
ВА СНИЖЕНИЕ СЕБЕСТОИМО
СТИ И ПРИНЯЛА ВЫЗОВ ПЕР
МИ. _

В-ШТО (ОБЯЗАТЕЛЬСТВО: 
НА 100 ПРОЦ. ОХВАТИТЬ КОМ
СОМОЛЬЦЕВ СОРЕВНОВАНИЕМ, 

ПРИВЛЕЧЬ (ВНЕООІОВПУЮ 
МОЛОДЕЖЬ И АДМИНИСТРА
ТИВНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ПЕРСО
НАЛ, НАЧАТЬ СБОР РАБОЧИХ 
ПРЕДЛОЖЕНИЙ.

Н. ПРОКОПЬЕВ.

ПОХОД ЗА НИЗКУЮ 
СІБЕСТОИМОСіЬ 
НА МдГНиТШ И

Одновременно с об'явяением 
ш ирокого сбора рабочих предло
жений', тре угол ьн и к  Коксохим- 
комбината и выездная редакция 
газеты  «На Смену» об’явили по
ход за снижение себестоимости.
Это дело заинтересовало массы 
рабочих. К аж д ы й  рабочий стара, 
ется сэкономить на лесоматериа
ла, цементе, бутсаом камне и т. д.

Пом. прораба по4* бетонным и 
плотничны м работам тов. Тяпнин 
внес предложение: на угольны х
ямах вместе тепляков сооружать 
теплую  опалубку.

Это предложение было подано 
25 ноября. Через 12 часов оно 
у ж е  было разобрано и принято 
начальником работ и главным 
инженером Консостроя. Вырабо
тан ы  уже чертежи. Предложение 
дает экономии 10.895 рублей.

В  данное вргм я притон рабочих 
предложений об улучш ении  про
изводства усилился, ежедневно 
поступает по 50-60 предложений.
Их разбирают а 48 часов.

ТРЕУГОЛЬНИК НОКСОХИМНОМ 
БИНАТА: М. СТЕПАНОВ, ЗАХАРОВ, 
И ХЛЕСТКИН.

ВЫЕЗДНАЯ РЕДАКЦИЯ 
«НА СМЕНУ» Г. АРКИН,

В. ВЛАДСКИЙ.

По встречному промфинплану мар- 
тошваыим цехом Н-Салдннского 
завода взяты ответственные обяза
тельства. По этому плану суточная 
производительность печи устанавли
вается в 105 тонн, печь должна даи
вать 3 плавки за  30 часов. Выпуск 
годного металла должен достигать 
92 ігрюц., продолжительность завалки 
устанавливается в 2 часа 35 мин. 
Капитальный ремонт печи преду
сматривается в течение четырнадца
то дней, горячий—в 4 дня.

Такие обязательства требуют от 
цеха ие только мобилизации сил ра
бочих, развертывании я соревнования и 
ударничества, но они требуют и пол
ного использоваиия внутренних ре
сурсов цеха, применения рацкезалп- 
загсрсках мероприятий, полной ре
конструкции многих цеховых переде
лов. ;

Мартен не выполняет взятых обя
зательств. Печь до последнего мо
мента шла с  пониженной производи- 
телиностыо. За октябрь вместо 165 
тонн печь давала в сутки 65 тонн. 
Программа выполнена ®а 55 проц. 
1879 тонн . недоплавлеао металла за 
один только моеяіц и остановленная 
1-То тйоября, па'капитальный ремонт 
течь не пущена до сих пор. !

Кроме того, в течение октября печь 
потерпела несколько аварий. Так 18 
числа вследствие отсутствия дров, 
она газогенераторе произошла вспыш
ка газа, з&стьіла плавка я  печь стоя
ла в течение треіх суток. і

Вместо 8 час. продолжительность 
плавки систе матичесот достигает 
до 32 часов, в большей частя из-за 
плохого качества газа на генерато
рах и по причине плохого качества 
известняка.

Задерживается подача шихты, в 
мщ у отсутствия рабочей силы, что в 
само очередь, удлиняет время, з а 
трачиваемое на посадку. Установлен
ный радиальный завалочный край 
систематически простаивает во время 
посадки. Часто встаяот мостовые 
краны, задерживая уборку слитков, 
чистку канавы. Задерживает работу 
цеха и транспорт ввиду частого 
схода вагонеток с рельс из-за плохо-j 
го состояния под’ездных путей.

Таким образом цех требует корен
ной реконструкции  м ногих переде
лов, начиная с ш ихтового хозяйства 
и кончая канавой.

Сейчас в связи с ремонтом печи * 
работе мартова вводятся новые ра. 
циюналгоаторские мероприятия.

Начиная хотя бы с того, что у печі 
устанавливаются с ’емныо головки— 
сооружается ребристый свод. Ва ка, 
наве устанавливается четвертый раз. 
лшигой 18-тонный ковш. Переделы, 
ваются пути на рабочей площадке и 
прокладываются новые к подАмнику, 
«начат постройкой новый угольный 
генератор и т. д.

I А заФем в цехе намечено к проведе
нию' целый ряд рационализаторских 
мероприятий-.

Для того чтобы повысить калорий
ность газа на генераторах предпола
гается улучшить качество достав* 
л немых дров для питания генерато
ров, так как их влажность достигает 
сейчас 40 проц., а содержание хвой
ных пород составляет 8-10 проц.

Намечен план перестройки и смены 
под’ездных путей к цеху, вследствие 
чего должна повыситься пропускная 
способность транспорта с 78 проц. 
до 100.

В шихтовом хозяйстве предлагает
ся провести предварительную сорти
ровку 5і разделку шихты—что должна 
ускорить процесс завалки.

Рудному тресту пред’явлейр тре
бование посылать известите лучшего 
качества, так как сейчас доставляет
ся известняк твердого мраморного 
сложения—что задерживает проносе 
плавки до 13-14 часов.

Кроме того, вводится много мелких 
рационализаторских мероприятн й,

улучшающих работу отдельных пе
ределов: капитальный ремонт крапов, 
под’емндаов и т. д. Все эти новые ме- 
тш ы  работы, новые механизмы долж 
пы поднять производительность печи 

'Выше сметной.
Кроме того, сейчас, при выработке 

ва етбрйлиях (работах цифр встреч
ного промфинплана, собираются ра,- 
бочие предложения по рационализа
ции труда, по реконструкции “цо\а.

Мартеновский цех ІІ.-Салды имеет 
еще очеяь мало опыта в рац и он ал и 
зации труда, цех еще тюдосТаточнс 
механизирован и устаінювлеяяыс ме
ханизмы используются недостаточно 
Цеіху требуется опыт лучших марте 
ншегаих печуй Урала, требуется опыт 
работы Златоуста, Надеждашека, Чу
совой, Лысьвы. Цеху нужел опыт 
реконструкции.

ВИНТ, и в

11 :

Уралмашияостоой. Установка метооа.

ПРОИЗВОДСТВ ИНЫЙ 
ПОХОД БЕРЕЗНИКОВСКИХ 

П! '0НЕ°0В
Березниноаснсе районное бюро 

ю ны х пионеров об’явияо производ
ственны й поход по марш рутам—сбор 
рабочих предложений, борьба с про
гул ьщ икам и  и лодырями нз произ
водстве, шефство над станками, сбор 
ненуж ны х инструментов и бросовых 
материалов для мастерских отрядов 
и школ, сбор черного коталла, опга- 
низация производственных уголков, !

Производстве'Ч 'ый поход охватил 
пионеров Ленвы, Дедю хино, с т .! 
Усольсиая, К алийрудника . Березни
ков. Д ля  руководства создан штаб 
при райбюро. штабы на пионербазах, 
Дозоры, дежурства. Профсоюзные 
организации должны помочь пионе
рам вы полнить эти трудны е залачи. .

НО БЕ Л Е ВА  1

И ВПРЕДЬ С БЕСПОЩАДНОСТЬЮ
Б И І Ь  О П П О Р Т У Н И З М

Резолюция партколлектгіва «Уральского Рабочего»
Заслушав сообщение о постаяовле- [ АЗобранне отмечает, что развернув- 

нии Центрального Комитета ВІШ (б) шийся процесс «промпартии», как 
об исключении Сырцовя и Ломинадзе» I никогда, ярко вскрыл классово-врѳ- 
из состава ЦК и Шацкина из соста- дитеяьскую сущность всех оппорту- 
ва ЦКК, собрание партколлектива га- диетических колебаний правого и 

, ,  ,, г> - , ,  п  «левого» уклона, ітраво-«левацких»
зет «У ральский Рабочий», «На Оме- беспринципных группировок, об’-
ну», «Колхозный Путь» и «Социализм активно способствующих вредитѳ-
ІОлы» целиком и полностью одобряет лям и врагам пролетариата.
это большевистское решение, I Обострение классовой борьбы вну-

_ 'три страны, являющееся следствием
С обрание считает, что это решение развернутого социалистического на- 

является выполнением воли всей пар- отупления на остатки капитализма 
тип, непоколебимо сплоченной вокруг внутри страны, угроза интервенция
своего ленинского руководства.

Пусть твердо помнят все Сырцовы 
и Ломинадзе, что всякий, кто немед
ленно нб признает своих тягчайших 
оппортунистических ошибок, кто но 
вскроет в развернутом вндо преда
тельский характер своей оппортуни-, 
стической работы, кто попытается, 
хотя бы в малейшей степени, возоб
новить наскоки на партию л ее ле
нинское руководство—тот будет бес
пощадно изгнан и зщ ія д о а  В К П  (б), 
как этого требует вся партия.

Продолжающееся молчание лиде
ров правого уклона. Рыкова и Том- j 
ского, до сих пор не отмежевавших
ся от своих взглядов и не выявивших 
своего отношения к беспринципному 
право-«левацком у» блоку Сырцова- 
Ломпнадзс—также неизбежно поста- . 
вит их вне руководящих органов J 
паптип и впе со рядов.

со стороны мирового империализма 
—требуют, как никогда, стальной 
сплоченности большевистских рядов.

На каждую оппортунистическую 
попытку атаковать генеральную ли
нию партии, на каждую попытку ос
лабить победоносное наступление 
социализма, мы отвечаем:
, — БОН ИЗ ПАРТИЙ!

Партколлсктнв «Уральского Рабо
чего», являющейся боевым оріапсм 
Уралобкома ВКП (б), будет и впредь 
с непримиримостью и беспощад
ностью бороться па два. фронта за 
генеральную линию партии, мобили
зуя активность масс в развернутом 
социалистическом наступлении.

Д а здравствует ленинский Ц К  
В К П  (б)!

Да здравствует вождь партии тоа, 
С ТА Л И Н .



ТРИБУНА
№ ОБСУЖДЕНИЕ ДЕРЕВЕНСКОГО КОМСОМОЛА

28—29 ноября Обком ВЛКСМ прово- онах), так как его невступление в 1 зацию освободить. В частности, наша 
дил совещание секретарей райкомов, колхоз, в то время, когда середняц- районная организация из 2.128 членов 
секретарей коллективов и ячеек сов- кие массы вступают в коллективы, еще не добилась вовлечения в кол
хозов, колхозов и МТС оо участии об'ясняется нежеланием крепить со- хозы 180 чел., которые категорически 
комсомола в совхозшѵколхоаном стро- циалистическую ячейку сельского хо- отказались входить в них. «Перед та- 
ительстве. На ряду с разрешением во зяйства и от такого середняна дере- к ими комсомольцами нужно вопрос 
пріюа о хозяйственной работе комсо- венский номсомол ничего хорошего но поставить прямо—если не вступаешь 
мольсвих организаций на совещании получит. в колхоз—выложь комсомольский би-

В политике роста в деревне име- лет», 
ется еще много нерешенных во- j К этому лее сводилось выступление 
просов: часть организаций иэвра [т. Астапова (Увелька), т. Воробьева 
щает основные директивы. Напри- (йрбит) н других.

был поднят ряд проблем, которые 
должны явиться предметом обсужде
ния 7 областной конференции н 9 все
союзного с’езда комсомола.

ЗА ЧЕЙ СЧЕТ РАСТИ В ДЕРЕВНЕ?..

Вопрос о том, как принимать в 
союз деревенскую молодежь, занимал 
одно из важнейших мест в выступле
ниях участников совещания на пле- 
«уме и, особенно, в секциях.

Политическая активность деревен
ской молодежи продолжает все воз
растать, что особо характерно, этот 
рост теево увязывается с коллекти
визацией. Молодежь идет в колхозы. 
Можно считать, что основная масса

мер, ячейка сельслсо-хозяйственной ар 
тели «Новый Путь», Ирбитского рай
она совершенно не растет, так как 
она прекратила прием в комсомол 
молодежи до 17-летнего возраста. В 
атом колхозе имеется много молоде
жи 14, 15 я 16 лег, но эта молодежь 
остается вне влияния ячейки и пи
онерской организации. Чем вызвано 
такое положение—секретарь ячейки 
Буйков совещанию об’яенить не мог 
я в конце концов сознался, что «здесь 
«аголовотяпили».

передовой крестьянской молодежи МОЖЕТ ЛИ ДЕРЕВЕНСКИЙ НОМСО- 
а ер новых районов уже в колхозах. МОЛЕЦ НЕ СОСТОЯТЬ ЧЛЕНОМ 

Следовательно, общий вывод наира- КОЛХОЗА?

ПОЧЕМУ МАЛ ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ 
АВТОРИТЕТ ДЕРЕВЕНСКИХ КОМ
СОМОЛЬЦЕВ?

Хозяйственный авторитет деревен
ских комсомольцев еще низок. И ос
новная причина этому та, что органи
зация, как следует не подошла к раз
решению вопросов хозяйственного 
строительства, вплотную не заінялаеь 
хозяйственными вопросами. Если в 
промышленности комсомол сумел 
вплотную заняться производством, 
болеет за  каждый промах своего за
вода, то в деревне, в колхозе, этого 
еще нет.

„ Ч Т Е Г  О Т А Е Т  КОМСОМОЛУ
Троицкая организация комсомола в 

прошлом имела в своих рядах много 
болезненных явлений. Во главе ее 
руководства стояли оппортунисты, 
организация еще не сумела пере
строиться в соответствии с темпами 
социалистической реконструкции про. 
мышленности н сельскою хозяйства 

Октябрьские и ноябрьские номера 
троицкой газеты «Вперед» свидетель
ствуют, что газета занималась ком 
сомольскими вопросами больше, чем

вление комсомольского коллектива на 
ст. Троицк, где комсомольцы ие 
являлись застрельщиками ударного 
движения, а наоборот, своей расхля
банностью, бесхозяйственностью толь
ко дезорганизовали это доижинив 
масс. При этом, газета ло просто го
ворила о болезиеюных явлениях, а 
выявляла конкретных носителей зла.

Подготовку к районной конферен
ции комсомола газета начала вести 
с 12 октября. Первую подборку край-

шивается такой—расти организации 
нужно га счет колхозной молодежи.
При этом безусловно правильной 
остается установка 8 с’езда комсомо

Правда, комсомольцы во многих 
В связи с вопросами роста, остро ' колхозах правильно я повседневно 

встает и такой вопрос—сможет ли де- разрешают хозяйственные вопросы, 
реазевюквй комсомолец но состоять борются за высокую проиэводитедь- 

ла о стонроцептном вовлечения в в колхозе? В ряде организаций Ура- ность труда, в ударных бригадах по- 
союз батрацкой молодежи н массовом ла имеется такое положение, когда казывают образцы трудового герожз- 
пр-иомо бедняков. почти половина комсомольцев сель- ма, значительно повышают нормы

Что же касается середняцкой моло- ских ячеек но является членами с.-х. выработки, об’явяли войну разгиль- 
деяси, то в комсомол нужно нрннн- коллективов. j дяйству, лодырничеству, но полного
мать толысо ту ее часть, которая уже Выступая лз этому вопросу, с окре- поворота лицом к хозяйственному 
находится в колхозе, принимает ак- таре Краснополянского райкома ком- , строительству ещо нет. 
тивное участив в укреплении колхо- оомола тов. -Ломоносова говорила: - у  нас есть не мало таких ударни- 
зов и их дальнейшей стройке, про- «Тот коме ом ол он, который на словах ков, как комсомолка Варя Ушакова из 
явила себя на общественной работе и агитирует за колхоз, а сам не вету- Макушинского зерносовхоза, которая 
наняла твердую пролетарскую позт- паст или, того больше, выходит из за высокую производительность тру* 
цию в классовой борьбе. Середняк коллшегцва, является ни больше ни да, беззаветную преданность в рэбо- 
не колхозник, в союз приниматься не меньше, кап двурушником, и от та* те награждена орденом Ленина. Но 

зерновых рай- ких «комсс-мольцев:: нам надо органи-ведь единицами хозяйственный авто
ритет не завоевывается, его нужно 
завоевывать всей организацией.

Мы имеем много образцов скверно
го отношения к труду во многих кол
хозах, совхозах, со стороны комсо
мольцев: небрежное отношение к кол
хозному имуществу, плохое вы
полнение порученной работы, пло
хое отношение к колхозным лошадям

должен (в основных

КОМСОМОЛЬЦЕВ НЕ-К0ЛХ03НИе0В 
ИСКЛЮЧАТЬ ИЗ КОМСОМОЛА

Социалистическая переделка сель* 
«кого хозяйства сейчас является ре. 
шающим звеном нашей работы л де
ревне. Комсомол на этом фронте ра
боты является одним из активных 
бойцов за  социалистическую дерев- 
лю. Коммуна «КИМ», с.-х. артель 
«Сшкал», коммуна «Передовик» и др 
созданы комсомолом Краснополян
ского района. Сейчас организацией 
создано 110 групп красных сватов и 
60 жив газет «Красная рубаха». Про 
ходят массовые собрания единолич
ной молодежи с вопросом: «Почему 
ты ке идешь в колхоз?».

ІІа последней райконфоренцки об
суждался вопрос, «почему ISO чело 
век комсомольцев из 2.128 до сих пор 
ие в колхозе, может ли вообще ком 
сомелец, работающий в сеегьском хо 
эяйстве быть членом ленинского ком
сомола, не состоя в колхозе»?

Коллективизация, ее преимущества., 
выгодность ясна каждому комсомоль
цу. Комсомолец должен быть в пер
вых рядах, должен своим личным при
мером заразить единоличников.

На собраниях молодежь енрааедли. 
во возражает: «Почему комсомольцы

ваши до сих пор жнаут единолично, 
а агитируют за  колхоз»?

Это волнует нашу организацию 
комсомола, и мнение всех комсомоль
цев, что тому, кто сам не идет в нол- 
хоз,—нет места в комсомоле.

— Как быть с середняком в ком
сомоле?

частые поломки тракторов из-за не
брежности трактористов И  т. д.

Для того, чтобы поднять хозяйст
венный авторитет деревенских ячеек, 
нужно перестроить их работу, повер
нуть лпцом к с.-х. производству, про-

По этому вопросу в районе развер-! питать всю работу организаций хозяй 
пулась дискуссия. Мнония сводятся к ствеаЩымн вопросами. Нужно заста- 
тому, что дальнейший рост комеомо вить комсомольце® повседневно учи
ла в деревне доллсен пойти по линии ствавать в работе произ воде-га емн ы х 
большего охвата (может быть, иа 100 совещаний в колхозах, в разработке 
проц.) колхозников комсомолом, в том производственных платов и их вы
явите и середняков. Принимать в 
комсомол середняка ие колхозника 
нш ьзя.

У нас комсомольцы, состоящие» в 
коммунах от 3 до 10 лет, считаются

ноли еш  и, обсудить хозяйственные 
вонроеы иа ячейковых собраниях, 
быть постоянными ударниками сель
ского хозяйства.

И тогда, несомненно, хозяйствен
но социальному положению середая !иый авторитет комсомольской органи
ками а бедняками. Мы выд&игаем вацни будет поднят на должную вы- 
предлзженио о введении специальной. соту, комсомолец будет выдвигаться
графы социальной прослойки—И0М„ 
MVHAF.

Вот то вопросы, которые мы обсу 
ждаем в комсомоле, которые волнуют

старыми колхозниками на ответствен
ную руководящую работу в колхоз
ное,! правлении, в бригадах (этого 
пока ч я  имеем ещѳ очень мало), к

комсомол в  которые выдвигаем 
трибуну обсуждения «седьмой».

Анна Ломоносова.

И Л И і ШКОЛА « « -" О М У
Нужно нормально вести нагрузку 

общественной работа комсомольцев, 
а не так, как это ведется у нас сей 
час; на одного навалят 10 нагрузок, 
а остальные бездельничают, чтобы 
нормально распределять нагрузку 
надо вести «книгу учета нагрузок».

А для вовлечения ребят в полит
учебу нуясеа метод бесед, а также 
разбивка группы на 3—5 человек для

чтения ка дому, чтобы в 'товарище
ской обстановке проработать беседы.

Сборы в политшколе устраивать не 
после работы сразу, а дать ребятам 
некоторое время отдохнуть, пообе
дать н т. д. Только после этого мож
но будет видеть в работе ячейки хо
рошие результаты.

Надеждинский зав. цех № 1.
Ф. Смирнов.

И каждой ячейке ш таб помещу Ц'*К
Я думаю, что у  нас программа не 

увязана е жизнью производства, а 
если и увязана, то частично. Нужно 
запяться на занятиях политшкол не 
только изучением программы н уста
ва комсомола и изучением вопросов 
текущей политики, но проработать

такио вопросы как помощь ЦРК, ра
бота ударной бригады цеха и т. д.

Потом я предлагаю создать в каж
дой ячейке иггаб помощи ЦРК, в слу
чае какого прорыва ЦРК должен дать 
сигнал, в райком в штаб помощи, а 
штаб должен известить ячеку. 
Надеждинсн. ФЗУ. А. Мехоношин.

Раиокнь*в газеты. В 31 номеро: конференции удачной назвать не« 
из 42, просмотренных газета дает об- 
ширный материал об отдельных 
участках работы комсомола, по-боѳ 
вовду ставит освещение вопросов рай
онной конференции, вопросы усиле 
ния партийного руководства комсо. 
молом.

В № 201 (1 октября) в статье: «Раз
вернута пропаганду партий поста», га
зета отмечает, что «вступление в 
партию членов ВЛКСМ имеет резкие 
колебания. В июле принято в партию 
7 комсомольцев, в август©—вс е го 2, в 
сентябре—6».

В чем же кроется причина этого?
I азета правильно подмечает, что ос
новная причина заключается п том. 
что темпы комсомола отстают от тем
пов социалистической стройки, не 
умеют использовать политическую об 
стаиовку и возросшую активность 
масс для проведения своей полити
ческой работы.

Деревенские организации комсомо
ла тоже не встали во главу движе 
ния масс.

В этом же номере газеты (за 1 ок
тября) помещен политочерк: «Выдер
жите экзамен», где прямо указывает
ся, что ячейка комсомола коммуны 
«Южный повстанец» не руководит 
работой в коммуне, а толысо «инте
ресуется» ею.

Газета вместе с райкомом ВКІ!(б) 
считает, что целый ряд прорывов в 
организации получатся не сам по се
бе, а вследствие плохого партийного 
руководства.

В докладе секретаря райкома на 
партконференции («Вперед» X» 205) 
отмечено: «С комсомолом у нас дело 
обстоит все еще не важно. Комсо
мольская организация насчитывает 
700 мертвых душ.

Газета провела борьбу за оздоро-

льзя. В статье «Комсомолия, готовь 
отчет», даны ие боевые лозунги » 
предстоящей конференции, внимание 
организации заострено не на зада
чах комсомола, а помещена расплыв
чатая сухая схема, сумма вопросов 
по которой должна вестись проверка 
работы ячеек. «Вместе с этам надо 
проверить, как ячейки ВЛКСМ реаги
ровали на все проводимые кампания 
и какое их участие в добровольных 
обществах и т. д.

В последующих номерах газета это 
положение исправляет-

В следующих номерах даются об
зоры работы районной конфереинаи. 
Газета крепко ставит вопрос о том, 
что районная конференция проходит 
вяло, но дает дружного отпора вы
лазкам махровых оппортунистов.

В передовой статье «Где же боль» 
шевиетская самокритика» (№ 223) га
зета отмечает неудовлетворитель
ность постановки вопроса о болез
нях троицкой организации и отсут
ствии самокритики на конференции.

После проведения конференции га
зета «Впоред» 4 песколько ослабила 
освещение боевых вопросов комсо
мольской работы и совершенно по ве
дет работу по подготовке к 7 област
ной конференции л 9 с’еэду комсо
мола. Это—большой минус в деятель
ности газеты, который о н а ' ібяэлна 
немедленно устранить.

Она обязала помочь комсомолу 
Троицкого р-на перестроиться орга
низационно, переключить свое вни
мание на хозяйствен по-полити чес кие 
вопросы, искоренить остатки оппорту
низма и крепче сплотиться для борь
бы за генеральную линию партии.

В. О- В.

КУШИНСКИЙ
СоВХОЗ

на его словам будет с уважением при
слушиваться вся колхозная масса. ! Сложнее сортировочная и протрав'

О. ливающая машина.

НАКАН НЕ VII ОБЛАСТНОЙ

О С Т А Л О С Ь  Т Р И  Л И Я
ЛЫЖНИКИ! ГОІ О В Ы Е С Ь  К ЭС I АФЕ і Е

Определение сорности и натѵрь 
э»оня

Во вчерашней «На Смену» сообща
лось об организации эстафетного 
пробега на лыжах из ряда городов в 
Свердловск е рапортами местных 
комсомольских и физкультурных 
организацииѴП областной конферен
ции ВЛКСМ.

СЕГОДНЯ ГИЫ СООБЩАЕМ ПРИ
МЕРНЫЙ ПЛАН ПРОБЕГА.

Тагил—Свердлове». Тагильский
ГорСФК и ТК ВЛКСМ должны подоб
рать команду из лучших комсомоль- 
цев - ударников, опытных лыжников, 
приготовить рапорты завода, желдо- 
роги, рудников. Старт на Невьянск— 
10 декабря в 9 час. утра. Прибытие 
в Невьянск 10 дек. в 19 ч Невьянский 
РайСФК должен организовать встре
чу, приготовить рапорты от механи
ческого и цементного заводов, при
няв эстафету от Тагила направить 
ее на Таватуй, где она будет приня
та Свердловской командой. Старт 
из Невьянска 11 декабря в 9 час. ут
ра. Прибытие в Таватуй (село) в 17 
час. К приходу эстафеты из Тагила 
в Невьянск должна прибыть эстафе
та из Калаты в рапортами. Из Тава- 
туя приняв эстафету с рапортами 
от Невьянской команды Свердлов
ская команда 12 дек. в 7 час. утра 
стаптует на Свердловск.

Маршрут Челябинск—Свердловск. 
Команда лыжников берет рапорты 
ЧТС. ЧЕГРЭС, Колюшенко и др. 
Старт на Кыштым 8 декабря в 8 час. 
утра. В Аргаяшо команда ночует и 
9 декабря ъ 20 час. прибывает в 
Кыштым. В это же время должна 
прибыть эстафета из Каочбатпа со 
своими рапортами. Кыштымский 
РСФК и ГК  BJIKOM готовят прием 
и отправляют команду от Кыттыма 
до Мауиа. Старт в Кьіштыме 10 де

кабря в 7-8 час. утра, прибытие в 
Маук 10 декабря в 15 час. К этому 
времени должна прибыть эстафета 
из Каслей. Касли со своими рапор
тами отправляют эстафету на Маук 
10 декабря в 11 час., прибывают в 
Маук в 15 час., принимают эстафету 
от Кыштым с кой команды и ведут 
на Уфалей.

Прибытие в Уфалей 10 декабря в 
21 час. 11 декабря в 9 час. утра Уфа
лей отправляет свою команду на Йо- 
л ев с кой завод, прибывая туда И  де
кабря в 17 часов.

В По л ©в оком заводе эстафету пр® 
нимает Свердловская команда лыѵ 
ников, которая стартует 12 декаб} 
в 7 час. утра и прибывает в Сверл 
ловок в 16 час. к зданию б. Деловоіл 
клуба.

Всем эстафетам будет устроена 
встреча и передача рапортов Обл- 
конференции, которая будет работать 
в Деловом клубе.

РайСФК, кружки ФК, комсомоль
ские организации должны обеспе
чить наиболее успешное ее провр* 
денис.

.  ХРОНМ' А п ш оговки
— Седьмая областная конференция 11 чел. активных комсомольцев, юнко 

ВЛКСМ открывается 8 декабря в 5 на газеты «На Смену»,
сов вечера в городском
А. В. Луначарского.

театре им. — До открытия конференции 6-го 
вечером, 7-го днем, 8-го до обеда в

гла-ш ”ютс°яТТ т и Г и Ккомсомольцы "ер  !'Д ^огатами и участниками конферен- 
вого и второго районов Свердловска чип редакция газеты «На Смену» про 
и представители общественных орга-, водит совещание по разным вопросам 
ішзаций. Билеты для входа на откры-! союзного строительства, 
тио можно получите в райкомах и у I
руководителей организаций. | — Во всо время работы на конфѳ-

— В день открытия конференции і ренцин будет работать выездная рѳ- 
состоитея доклад о работе 1JLH дакция газеты «На Смену», которая
ВЛКСМ, с этим докладом выступит 
член ЦК, ответственный редактор 
«Комсомольской Правды» топ. Троиц
кий.

— После доклада’тов. Троицкого э 
деа' ре нм. А. В. Луначарского— дзле- 
гатам—будет показана постановка —
«Северный Ветер».

— Всего на конференцию прибудет 
550 чел. с правом решающего ™еоса. блокнот'делегату седьмой».’ Каждый 
Члены и кандидаты Обкома ЬЛКСМ участник конференции может шипа гь 
будут участвовать в работе кшіферен- участие в этой страничке, давать 
ции е совещательным голосом. свои предложения по прияпяпиаль-

— На конференции также примут' ным вопросом комсомольской иракти- 
участие с совещательным голосом кн

будет проводить совещания с делега
тами по разным вопросам союзной 
жизни. Кроме этого, выездная редак
ция организует на своих страницах 
трибуну конференции.

— Газета «На Смену» па копферен- 
аии устраивает свою выставку.

— Выездная редакция «11а Смену» 
организует несколько страничек «В



я»

МИТИНГ К г'ЛЛЕКТИВ^ЗАиИИ

КОМСОМОЛЬСКИЕ БАТАЛЬОНЫ—3 КОЛХОЗНЫЙ ПОХОД
сьгодня комсомол К О Л Х О З О В  Р А П О Р Т У Е Т

О СВОЕЙ р а б о т е  ПО КОЛЛЕКТИВИЗАЦИИ
Пусть каждая ячейка будет ударной бригадой 

агитаторов за коллективный труд

ПЕРЕСТРОИТЬ РАБОТУ
Уралобком ВЛКСМ, в целью под

ведения итогов участия комсомоль
ской организации в колхозном и сов
хозном строительстве, а также для 
проработки вопросов о дальнейшей

эациокно охватить все участки рабо
ты и поэтому допустили в деятельно
сти МТС ряд прсрьвов, которые по 
существу смазывали организующую 
роль станций, как рычага и цемента

работе комсомола в колхозах, совхо-. коллективизации, 
аах и МТС, провел областное совеща- Нет нужной перестройки работы и в
ние секретарей ячеей, коллективов и 
PH, сельского хозяйства. О важности 
совещания много говорить не прихо
дится. Достаточно взглянуть ка пер
спективы развития социалистического 
сельского хозяйства Урала, чтобы по
нять всю важность этого совещания, 
его эначение для работы комсомоль
ской организации

В 1929 г. на Урале было 29 совхозов, 
в сейчас, к концу 1930 года их 'Име
ется уже 69. Прл этом, 46 совхозов; ла 
являются гигантами зернового и ж и -1 зов

совхозовских ячейках и в коллекти
вах. Отдельные крупицы опыта не 
систематизированы, достаточно не 
изучаются и в другие организации 
переносятся недопустимо слабо.

Совещание наметило ряд конкрет
ных мероприятий по укреплению уже 
имеющихся достижений в социали
стическом секторе, перенесению опы
та лучших ячеек на всю организацию 
и дальнейшей активизации комсомо 

строительстве колхозов, совхо 
и МТС. Оно поставило первооче-

вотноводческого направления, с 21РВДной задачей перед комсомолом 
миллионами 700 тыс. гектаров земли ; организационно перестроиться по
и посевом бопее 120 тью. гектаров. [производственному принципу. Обще-

совхозный, МТС или крупный нем. 
муны коллектив, ячейии на участках, 
в  окономипя, звеньевые бригадные или 
сменные организаторы в более мел
ких подразделениях, перестройка

Ударники коммуны 
„ оза‘

Комсомольский коллектив комму
ны «низа» Ёаргашинсиаго р-на имеет 
10 ячеек и насчитывает 160 комсо 
мольцев. При проведении уборочной 
кампании в коммуне некоторые ячей -1 
іш работали очень плохо и в боль
шей своей части но были подготов
лены для боевой работы.

Пришлось повести большую оргавн 
эаішонную подготовку, чтобы раска
чать комсомольцев перестроить на 
ходу всю работу. И это было сделано.

125 комсомольцев иа 160 сразу же 
пошли на поля. Выло организовано 
13 комсомольских бригад и все они 
за хорошую работу получили премию 
Комсомольцы стали образцовыми 
производственниками, добились гро
мадных результатов,

Идут молодые кадры.

В БОРЬБЕ ЗА кОЛХОЗЫ
Комсомольская организация Крас

нополянского р-на по-боеаомѵ гото
вится n IX с’езду н 7 конференции. 
Каждый коллектив комсомола дол
жен будет и 7 конференции ор
ганизовать один — два колхоза 
Подготовка проводится под лозун
гом — кет нн одного комсомоль
ца в районе, который бы ие завер
бовал одно единоличное хозяйство 

в колхоз!
Для того, чтобы правильно растол

ковать населению вопрос о преиму-

«Красные сваты» в деревне завов-
веч; огромный авторитет 

Вот, например, 5 комсомольских 
групп «красных сватов» Ялаиской 
ячейки организовали сбор предложе
ний по работе колхозов.

В Знаменка организована группе 
а 8 «красных сватов», ими вов
лечено в колхозы 7 хозяйств.

В Качалове 8 гпѵпп из 20 чаи. 
завербовали 6 единоличных хозяйств.

Ячейкой кяммѵ«ы «КИМ» «пгаги*
ществэя 
в уборке урожая и распределение

325 тью. крестьянских хозяйств или 
27 проц. к общему числу их в обла
сти к 15 ноября об'единены в 6700 
колхозов. За первые две, недели нояб
ря в колхозы вступило новых 20—25 
тыс. крестьянских хозяйств, при ч ем ; работы иа секторах.
волна колхозного прилива все более 
расширяется. Колхозы в нынешнем 
году имели посевов 2 милл. 75 тью. 
гектаров, в будущем увеличат это 
число во много раз.

Ка Урале в будущем году будут 
работать 59 мощных машинно-трак
торных станций, вооруженных 33445 
механическими лошадиными силами.

В условиях теной, коронной, социа
листической перестройки сельского 
хозяйства комсомол призван сыграть 
чрезвычайно ответственную рель 
£ры т прошлой работы на Урале пока- 
4ел, что в основном комсомол спра
вился о поставленными перед дере
венскими организациями задачами.

Но вместе с тем, на Урале ещо нет 
полного приспособления работы ком
сомольской организации и особенно
стям реконструктивного периода. 
З^есь в полной мере остается верным 
решение VI декабрьского пленума 
ЦК ВЛКСМ по вопросу «об участии 
ВЛКСМ в хозяйственном строитель
стве», в котором отмечено: «Налицо
имеется отставание темпов работы 
ВЛКСМ от возраставших темпов со
циалистического строительства и от
ставание союзного руководства от 
новых задач, вставших перед комсо
молом в реконструктивный период».

Областное совещание отметило, что 
Значительное большинство комсомоль
ских организаций колхозов, совхозов 
и  МТС работают сейчас по ста
рым формам, организационно не 
перестроились и не сумели 
еще в достаточной степени по
вернуться лицом и еельсио-хозяй- 
с-дрнному производству, не сумели 
ліЯюпоообить работу к задачам ѵи 
темпам реконструктивного периода.

Например, секретарь Комсомольске 
го коллектива (коллектив все же соэ 
дан) коммуны «Роза», Варгашинекого 
р-на, откровенно признался, что о 
звеньевых и сменных организаторах 
они не подумали, что секретов никаких 
у них в ячейках нет, что работы > 
бригадах они не ведут, а просто есть 
ячейки на отдельных производствен
ных участках.

Секретарь ячейки коммуны «Скнем- 
вар», Мехонского р-на, рассказал, как 
их ячейка поставила в коммуне до 
десятка спектаклей, но что в это же 
время в коммуне не закончен обмолот 
хлеба, что имеется ряд хозяйствен
ных прорьвов, на ликвидацию кото
рых ячейка, как следует, не мобили
зуется. Работы комсомола в бригадах 
нет.

Комсомольские коллективы МТС, 
дІН р чисто комсомольсних станций, 
(Омутинсная и  др.) не сумели органи-

Вместо с этим должно быть реши
тельно перестроено и само содержа
ние работы организаций. Всю работу 
комсомола нужно пропитать хозяйст
венными вопросами, вопросами массо
вой и производственной жизни, МТС 
и колхозов, чтобы комсомольцы стали 
активнейшими участниками производ
ственных совещаний правлений кол
хозов, застрельщиками новых хозяй
ственных мероприятий, организатора
ми социалистического соревнования и 
ударничества. При этом, перестройка 
должна вестись в тесной увязке с 
темпами социалистической рекон
струкции сельского хозяйства.

Особое внимание совещание обрати
ло на необходимость усиления рабо
ты комсомола в животноводческих 
совхозах, особенно свиноводческих л 
овцеводческих, где участие комсомо
ла было очень слабым.

Промышленным организациям ком
сомола нужно взять шефство над 
комсомольскими организациями сов
хозов, МТС, чтобы по опыту заводов 
помочь им быстрее провести пере
стройку работы лицом к производ
ству. помочь повысить хозяйственной 
авторитет деревенской ячейки, широ
ко развернуть работу по сплочению 
бедноты и батрачества вокруг задач 
коммунистической партии.

В. О -В .

Молодой машинист в 
зерносовхозе.

Макѵшиноном

Так, по плану в коммуне на убор- f 'fxoficn в раиш:е организованы груп
J н пы из комсомольцев—лучших кол-иу га картошки полагалось 24 чел. 

Комсомольские бригады, благодаря 
своей хорошей работе добились то т , 
что эту работу выполняло только 
6 человек, а а некоторых случаях ра
ботало только пять человек. Ппавда, 
этим пяти-шости товарищам прихо
дилось работать очень напряженно.

Комсомольцы кОммѵнь: «Рг>-»ч»
взяли шефство над молодняком. Ор
ганизовано пять номеемопнеких бри
гад. Комсомольцы готовятея к пра
вильному уходу за молодняком, чи
тают агро-коотехкичеекие книги.

Вместе с этим, комсомольцы в вы
ходные дли организуют сѵбблтччхя 
и строят утепленные и теплые скот
ные тгпопы ДЛЯ МОЛОДНЯКО И взросло
го скота. ГАР&УЗ.

колхоз оз, о л»стнж© мях : зовзн колхоз имени 7 областной
' конференции и т. д.

Всего оогаии?®»амо за эт« время 
(5 колхозов, в которые вовлечено 320 
хозяйств.

Комсомольцы по вопросам колхоз
ного движения провели ряд собра
ний единоличной ненолхозной моло-

хозкмкеа, внесокззняй молодежи и 
взрослых под названием «красных 
сзатоз». Эти «КРАСНЫЕ СВАТЫ* 
С ДОСТИЖЕНИЯМИ СВОЕГО КОЛ

ХОЗА ИДУТ В ДЕРЕВНИ И РАС-дежи 
СКАЗЫВАЮТ ЕДИНОЛИЧНИКУ: А. Л - а .

Комсомолец-хлебосдатчик на ссып
пункте Щучьем.

ЭНТУЗИАСТЫ МАНУШИИО
В Мокушинском зерносовхозе весь состав 

кадровых рабочих из комсомольцев
Весеннюю посевную кампанию совхоз закончил с большими успеха

ми. Уралпрофсовет за хорошее окончание большевистского весенне
го сева преподнес совхозу знамя

В ЭТУ КАМПАНИЮ НОМСОьЮлЬСНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ЦЕЛИ
КОМ ОБ'ЯВИЛА СЕБЯ МОБИЛИЗОВАННОЙ НА ПРОВЕДЕНИЕ СЕВА. 
В совхозе работала 57 ударных бригад, при чем все комсомольцы бы
ли охвачены ударными бригадами. Несколькими бригадами руководили 
комсомольцы.

Вопросы сева, подготовки в уборочной кампании, переход к другим 
кампаниям комсомольцы после окончания каждой пэ них обсуждали 
итоги этой кампании и ставили перед собой задачу как лучше вы пол

пять очередную кампанию. Комсомольцы также активно участвовал* 
в работе производственных совета чий.

Комсомольцы занимают не последнее место по социалистическому со 
ровновашш, показали хорошие результаты в работе—но использованию 
машин, по уходу за ними, по уплотнению рабочего дня, по производи
тельности труда, по нормам выработки и по качеству продукции.

Правда, еще но все комсомольцы дают лучшие образцы труда. Имеет 
ся еще много случаев безобразного отношения к машине и к работе со 
стороны комсомольцев. Но в нынешнюю кампанию комсомол дал ряд 
героев—.энтузиастов труда.

17 номсомольцев-ударнинов полечили премии. Комсомолия Мэпіии 
хинекого участка Вара Ушакова решением РЦИК’а за трудовой героизм 
награждена орденом Ленина. Комсомолка Гусева едет в командировку і 
Америку.

Так работали в нынешнем году комсомольцы в Макушииеком ж ^но 
совхозе—зерновой фабрике. БЕЛОВ.

'  в ы  Ю Р  Г 7 р  С В РТЫ

НЕ ДОПУСТИМ СРЫ8П ОТЧЕТНЫ^ СОБРАНИИ
РАЗОБ'сМ  ОППОРТУНИСТИЧЕСКОЮ СТАВКУ НА .САМОТЕК"

  В ОТЧсТНОВЫБОРНОИ КАМПАНИИ
Ш М Л Ь С Н И Е  ттОРГАНИЗУЙТЕ с т ш ц е н т и у ю  явку  г б ш е л е и  на о т ч е т ы  с о в е т о в

Обеспечим 
стопроцентную явку

Первые сообщения о ходе отчет
ных собраний советов п .ред  изби
рателями говорят о том, что в ряде 
мест этим соораниям местные об
щественные организации не прида
ли политического значения и не 
развернули работу за полную явку 
избирателей. В результате такого 
отношения и собраниям, в резуль
тате оппортунистической ставки на 
самотек, ряд собраний прошел о 
малым процентом избирателей, а 
ряд совершенно не состоялся.

ВЕРИТЕ ПРННЕРС ШГО^ЬЦЧ КРММЯ’Н’Р
Классовая борьба в селениях Крас- 

1 нополянского района, в связи с подго- 
* гоззой к перевыборам в советь:, зам.т- 

но обострилась. Кулачество ведет бе
шеную работу. Из ряда мест сосб 
щают, что кулачество подрабатыеаег 
кандидатуры в новый состав сель
совета из зажиточной части деревни.

Например, в д. Удышина, Плевина, 
Бапкалово и др. на собрании в по
жарной можно часто слышать: «Да, 
нынче в совет надо выбирать более 
«порядочных» мужиков.

Комсомол мобилизует молодежь для
На собрание в Калатимсном союзе организации отпора кулацким педпе

г* . .  _____ ЧЛГіЯП Д . И Й П Й З  « A l t '  (  Ц П Й П Ы Ы Ы  е Я п я .  і и ы *строителей (рабочком № 51) яви
лось только 25 проц. избирателен.

Сорвались первые отчетные со
брания в Калатинских союзах: нар- 
пит .медиков, связи, просвещенцев, 
в вияѵ чрезвычайно малой явки ор-! 
ганиэоваиного населения.

валам, через выступления «Красных 
рубах», в частушках, разоблачает ку
лацкие списки и проделки. По району 
во всох сельсоветах вывешены с т  еки 
лишенцев.

комсомолок и старших пионером в ка
чества нянь 215 чел.

Ячейки выпустили 31 стенгазету 
по перевыборной кампании, организо
вало 4 агитповозки.

По 17 коллективам прошла разбив
ка молодежи и комсомольцев по пяти
дверном, для учета избирателей и 
обеспечения большей явки на собра
ния.

Между 4-мя коллективами заключе
ны договора по 
соревнованию.

Ш З  НЕ Б Ы ^ П Ч РЧ
На-днях будет отчитываться перед 

избирателями один из больших сель
советов Саткаыекого района—Айлин- 
скнй. Вся работа этого совета прохо
дила вяло, без достаточного участия 
депутатов н общественных организа
ций. В результате .сельсовет имеет 
чрезвычайно много, больших угіущо 
ний.

Так, к 25 ноября единоличники АГь 
социалис гичесмому ; айнского сельсовета но сдали ещо го-

5 тысяч нонтнегю*

Только 28 процентов избирателей f f 2 них комсомольцев 65 чел
явилось на отчетное собрание Подо- ^ сельизбиркомсв из 140 чел
винского сельсовета Каранулинсио- - икипайона (ВЛНСМ провели 37 собрании молода-

_  ' * н;и с вопросом: «О перевыборной кам-
Явиу в 70 nR°V' І  и п пании советов и задачах молодежи»

д. Копотииой, Налвтинского рчча, хо Заслушаны предварительные отчетьь 
тя могли обеспечить значительно комсомольцев-депутатов на собра- 
большую явку. | НИЯХ ячвен

Эти цифры заставляют нас би ть , Вывешено 25 ящиков по сбору пред- 
тревогу, заявить, что работа поли- ложений. Через это уже собрано до 
тических и массовых организаций в іоо предложений по работе советов, 
этих районах поставлена слабо. в се коллективы ВЛНСМ и ячейки 
Комсомол обязан взять на себя имеют четко разработанные плены
инициативу по созыву собрании из- работы по подготовке к перевыборам,
бирателей и обеспечить ^ их 100- Сейчас по району мобилизованы и ра-

“ *■ ботают 42 коллектива «Красных ру
бах». Организовано 54 постановки и 
8 спектаклей.

Д л я  того, чтобы дать возможность 
женщинам придти на отчетно-перевы
борные собрания на время собраний 

і по району комсомолом организовано 
«144 детских комнаты Мобилизовано

ся то, что отдельные коллективы, 
(Чибарово, Худишино, Чу рем, Шадри
не) отстают в работе других коллек
тивов. В ряде ячеек организованные 
бригады не ведут никакой работы 
Социалистическим соревнованием 

и  . . .  „  охозчекы не все коллективы. Ещо
_ всего организовано 57 са- слабо поставлена работа с бедняцко- с     -

р е ь н е еа и и ю . сударству около 5 тысяч нентнегкм
Недостатками работы ячеек являет-, хлеба. Сельсовет бедняцко-батрацку*

мопроверочных бригад охватом батрацкой молодежью—проведено все

проц. явку. Надо отбросить в сто
рону неповоротливость, настроение 
самотека и развернуть соревнова
ние на лучшую подготвну и выбо- 
рам,

КОМСОМОЛ в ОТВЕТЕ ЗА 
100-ПРОЦЕНТНУЮ ЯВКУ ИЗБИ
РАТЕЛЕЙ

го лишь 15 собраний.
На места в помощь ячейкам райком 

направил ударную бригаду из 23 че
ловек. Выехали все члены бюро PH.

При редакции газеты «Гигант» про
водится слет юниоров и редколлегий 
стенгазет по вопросу о перевыбор
ной кампании советов. ЮНН.

я середняцкую общественность на вы
полнение плана хлебозаготовок мо
билизует плохо.

Сзльеовет до настоящего времена 
еще не распространил около 5 тысяч 
рублей облигаций займа «Пятилетка— 
в 4 года».

Совет имеет средства иа обеспочв- 
'ние детой бедноты обувью и одеж
дой, но их не использует. Дети ходят 

' в школу полуодетыми. Средства имею 
щпеея в совете на содержание клуба, 
также лежат но использованными, ш 

. клуб не имеет дров, керосина.
I В. Нонюшенио.

Н Е  ОПР U  Д А  И И  О СЕЭИ Я
В перевыборную кампанию советов в прошлом году Башкирская ячей

ка комсомола, Петрокамеиского района, в состав сельсовета выдвинула 
комсомольца Зверева Макара. Но эт от комсомолец доверия ячейки 
не оправдал, опорочил званно члена совета н члена комсомола.

Вместо ударной работы Зверев повел среди населения агитацию за 
сокращение площади посева, против сдачи хлеба государству, навязал 
дружбу е кулаками. Сейчас за вредительские действия Зверев ячейкой 
из комсомола исключен, а сельсовет его отдал под суд.

Дело Зверева—еще один урок для комсомольской организации. Эт*. 
дело должно научить ячейку болео внимательно присматриваться к то
му. чтобы в ее рядах ие было подкулачников, чужаков, и, тем более, и» 
выдвигать комсомольцев типа Зверева в органы диктатуры пролета 

. ривтй в селе. Зв —С.
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ПРИЗЫВОМ УДАРНИКОВ ОБОРОНЫ
ВЕЧЕРНЕМ ЗАСЕДАНИЕ 2 ДЕКАБРЯ

Мелиорация на службе, 
интервенции

ДОПРОС СВИДЕТЕЛЯ МИХАЛЕНКО.
Мичалшвю работал по вредитель

ству в области водного хозяйства. Он 
на вопрос т. Крыленко отвечает, что 
знал о существовании вредительской 
организации, знал руководителей «о 
в секции водного хозяйства Госплана 
в лицо Кенига, Цейдлера, а также 
держал контакт с профессором Сиар-

побережыі. Было указано, что эта 
территория должна стать а-реной во
енных действий в ближайшее. время. 
Конкретно, по словам свидетеля Ми
халенко, имелось в виду высадка на 
этом месте десанта донских и кубан
ских казаков, мелиорация должна бы
ла облегчить распространение этого 
десанта на территории Северного 
Кавказа. Однако, трудности этого де
ла оказались таковы, что Михаленко 
ие см от осуществить даже первой 
стадии данной работы к установлен
ному сроку. В связи с этим приехал

ро, работавшим в техническом коми- ;• специальный инспектор, бывший од 
тете НКЗеіма 1 СФСР. Именно профес- повременно представителем централь, 
сор Спарро приоощил Михаленко к п(>го советского учреждении и вреди- 
■врѳдительской организации в водном ТСЛьской организации. Михаленко 
хозяйстве. Но в более важные тайны Ііришл0сь уйти со службы. Впрочем 

г организации Михаленко, но его ело- вТруды» Михаленко но остались без 
вам, не был посвящен, пи с кем из вознаграждения и несмотря на не- 
чиенов ЦК партии, сидящих иа скамье д гон получил от «инспектора» 
подсудимых, он не был знаком. I з ООО рублей.

Еще в 1928 году вредительство в 
области водного хозяйства, по словам 
свидетеля, было иепосродствигно по 
ставлено в связь,, с задачами интер
венции. Особенное внимание было на
правлено на мелиорацию (осущение) 
заболоченных пространств у границ 
Советского Союза с целью облегчения 
прохода иностранных войск. В 1929 
году, будучи связан с  вредительской 
организацией через профессора Спар
ро, инженера Ризшгкампфа, Михален
ко получил ответственное, поручение 
в служебном порядке о производство 
мелиорации иа совершенно непрохо
димой территории на Черноморском

Вызванный для освещения этого 
факта подсудимый Рамзин всецело 
подтверждает его, а также то, что эта 
«мелиорация» проводилась с ведома 
ЦК промпартии. Эта операция не бы
ла изолированной, так как вредитель
ство по линии водного хозяйства бы
ло налажено еще в период деятельно
сти инженерного центра и проводи
лась через различные организации. 
Вообще вредительская организация 
всдаиков находилась в связи, как с 
промпартией, так и с  другой контр
революционной организацией ТКП. 
(«Труд, крестьянская партия»). Эта

„ МЬЧІЫ, МЬЧІЬГ.
Белогвардейский зубр, бывший крупнейший капиталист Ря- 

бушинский, опубликовал в белогвардейской газете «Возрождение» 
статыо, в которой пишет: «Нот в мире предприятия, которое было 
бы более прибыльным, чем освобождение России». Затратив один 
миллиард рублей, — пишет Рябушннский, — человечество полу
чит доход не менее чем в 5 миллиардов, т. о. 600-процентов».

(Р И С . В . Ф О М И Ч Е В А

І ГЛЪМЧНАЦ

ГГСПАСЕНІІ

KWAWoOHtJ
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СУДЕБНОЕ СЛЕДСТВИЕ ЗАКОНЧЕНО
Заседание начинается с повторно

го допроса свидетеля Цейдлера. 
Свидетель вновь подтверждает; что 
вредительская группа секции водно
го хозяйства Госплана была связана 
с ЦК промпартии. Подсудимые Рам
зин, Ларичев, Калинников, которых 
свидетель знал как членов ЦК пром
партии, в свою очередь признают, 
что о характере й истинных целях 
проводившихся на юге -осушитель
ных работ они знали, но «не успели» 
в своих показаниях развить этот мо
мент.

Из этого обстоятельства представи
тель государственного обвинения 
т. Крыленко делает вполне основа
тельное заключение, что вредитель
ская работа, в связи с подготовкой 
интервенции, носила более расши
ренный и углубленный характер по 
сравнению с тем, мак это обрисовано 
было обвиняемыми в их показаниях. 
В виду того, что сами подсудимые 
нѳ отрицают правильности этого вы
вода, обвиняемые считают возмож
ным отказаться -от допроса свидете
ля Опарро, показания которого дол
жны были удостоверить тот же вы
вод.

Вновь допрашивается свидетель 
Кирпотечко. Свидетель подробно 
рассказывает, каким путем должны 
были осуществиться диверсионные 
меопппиятия на текстильных пред
приятиях., Диверсионные планы раз
рабатывались ТІК' промпаптин В тек
стильной промышленности диверсия 
должна была р> 'пазиться в наруше
нии мобилизационных планов по 
снабжению Ноасчой апмии. Было ре
шено, если удастся, организовать во
енные ячейки, то в них будут выде
лены специальные дпвероиоппыо

ячейки для реализации диверсион
ных директив на местах. В помощь 
диверсионным ячейкам к моменту 
интервенции должны были быть от
командированы специалисты—члены 
вредительской организации. Для мо
билизационной «работы» в мобилиза
ционный -отдел ВТО был назначен 
член организации Обрезков, который 
до того в течение ряда лет служил в 
Главтекстиле.

Подсудимый Куприянов в свою оче
редь подтверждает деятельность 06- 
резкова, с которым -он -ежедневно 
встречался, и работа -ему была изве
стна во всех деталях.

Допрос свидетелей закончен. Об
винение возбуждает перед судом хо
датайство о приобщении к делу 
еще двух статей Пуанкаре, напеча
танных во французской газете «Экс- 
цѳльсиор», опубликовапых такжо в 
советской печати (№ «Известий» от
2 декабря 1930 года я  № «Правды» от
3 декабря 1930 года. Ходатайство су
дом удовлетворено.

Затем государственный обвини
тель Крыленко указывает, что по 
существу судебным следствием ис
черпаны вс-е вопросы внутрение-вре- 
ли-тельекюй работы промпартии. 
Остается исследование эпизодов, 
связанных с непосредственными сно
шениями с агентурой иностранных 
государств. .К исследованию этих эпи
зодов Крыленко предлагает перейти 
в порядк-е закрытого заседания. Пред
седатель суда -об’являот перерыв, пос
ле которого назначает закрытое за 
седание суда.

Следующее открытое заседание су
да назначается на 4 декабря в 18 ча
сов, на котором предстоят прения 
стороны.

организация узко имела свои нала
женные заграничные связи через Ри- 
зе-нкампфа, таким • образом -получи
лось как бы суммирование различных 
мероприятий по подготовке интервен
ции на предприятиях единым загра
ничным центром .в различных обла
стях. Ужо известный господин Р. спе
циально интересовался вопросом осу. 
іііэкия намеченной для десанта мест
ности и при свидании с Рамзиным, 
просил организовать в срочном по
рядке возможную проверку проведе
ния этого мероприятия, а также по
мощь ему.

Подсудимые ЛаріТчев и Калинников 
подтверждают, что в качестве членов 
ЦК промпартии они знали об этом 
мероприятии. При этом по показанию 
Рамзігна выясняется, что проверка 
осуществления этого дела была пору
чена Осадчему.

„Бескорыстный'  
ваедитель

ДОПРОС СВИДЕТЕЛЯ ЦЕЙДЛЕРА.
Последним на вечернем заседании 

2 декабря допрашивается в качестве 
свидетеля бывший зампред -секции 
водного хозяйства Госплана СССР 
Цейдлер. Он был вовлечен во вреди
тельскую организацию инженером 
Рнзешсампф. Из ответов Цейдлера ла 
вопросы Крыленко видно, что он был в 
курсе интсрвеицйошстскнх заданий 
промпартии. Цейдлер подтверждает 
показания свидетеля Михаленко, что 
на западе, востоке и юге намечались, 
а отчасти уже производились мелио
ративные работы с специальной целью 
облегчить продвижение неприятель, 
ских войск. Кроме того, группа сек
ции водного хозяйства составляла 
вредительские планы по орошению 
хлопковых полей и проводила другие 
вредительские мероприятия, чтобь 
снизить урожай хлопка, омертвить 
большие капиталы путем закладки 
их в сложные ирригационные соору
жения. На вопро-с государственного 
обвинителя, подучал ля свидетель ма
териальное в-ознагражденяе за свои 
«труды», Цейдлер отвечает, что «вре
дил бесплатно».

У Н И Ч Т О Ж И Т Ь  В Р А ГО В  
П Р О Л Е Т А Р И А Т А

МОСКВА, 4. На Украшше не прекра
щается волна возмущений преда- 
Тельством вредителей. Общс-е собра
ние научных работников Запорожья 
и Днопро-строя требует уничтожить 
врагов пролетариата. Собрание моби
лизовало всех научны х. работников 
ага ликвидацию прорыва, В Констак- 
чіиіговве райкоифеірсшщия колхозников 
в количестве 1300 человек отправила 
приветствие. ОГПУ и требует рас
стрела вредителей. Такие жо сообще
ний поступают из Одессы, Горловин,
Братска, Елисавстграда и других 
местностей.

Т Р Е Б У Е М
БЕСПОЩАДНОГО

ПРИГОВОРА

С ФОТО ПО У Р А Л У

Чусоеая. Мартеновская плавка

Ю ІО ВЬіЬС Ь
Н 25-ЛЕТИЮ РЕШИМ 13 5 Г.

Приурачиваемый к дням Москов
ского вооруженного восстания 1905 
года, юбилей «вели-кой репетиции 
Октября»—25-летие революции 1905 
имеет громадное значение для уясне. 
яия широкими массами рабочей мо
лодежи большевистской тактики во
оруженного восстания, находится в 
тесной связи с задачами строитель
ства Большого Урала, стоящими в 
настоящий момент перед партией и 
комсомолом.

Что же сделано до сих пор ураль
ским- комсомолом для выполнения 
этой задачи? Очень немного. Лишь 
на-днях в Обкоме комсомола начали 
говорить о юбилее 1905 года. Пред
полагается организовать вечера мо
лодежи на крупных предприятиях.

Для рабочей молодежи в высокой 
степени интересно и необходимо ши
рокое участие в предстоящем юби
лее. Что знают широкие молодежные 
массы Урала о декабрьском воору
женном восстании в Мотовилихе, об 
«Алапаевской республике», о Сысе-рт- 
ской стачке 1905 ігода, о захвате ра
бочими Ку-синского -района в свои ру
ки, о событиях в 1905 году на Лыет,- 
нопском заводе, Златоусте, Челябин
ске, героической борьбе боевых дру-
Л А Л А Л Л А Л А А А Л Л А Л А

жил Урала с вооруженными силами 
самодержавия. Почти ничего нкйѵѴ 
очень мало. Оставшийся до юбилея 
короткий срок должен быть исполь
зован комсомолом Урала для удар
ной подготовки к юбилею.

Ударные бригады имени революция 
1905 года, школьные штабы, комсо
мольские и пионерские тройки 
по организации юбилея—все это 
необходимо быстро организовать. 
Вышедшая к юбилею литература 
должна немедленно получить широ
кое распространение среди комсо
мольской молодежи. Районные коми
теты ВЛКСМ должны поставить на 
повестке .ближайших заседаний во
прос о проведении юбилея 1905 года, 
выпустить печатные и степные га
зеты, посвященные революции 1905 
года.

Уральский комсомол должен, ис
пользовать кампанию юбилея 1905 го
да для еще большего вооружения 
масс рабочей молодежи ретголюндон- 
ным энтузиазмом, ленинской закал
кой в борьбе за строительство Боль 
того Урала, путь к которому был 
расчищен борцами_ революции 1005 
года. Д. НАРОНОВИЧ.

А Д Д А Л Л А А

Т Е Л Е Г Р А М М 4Ѵ
Ф Р А Н Ц У З С К И Е  К О К М / И И С Т Ы  Р А З О Б Л А Ч А Ю f  

П О Д Г О Т О В К У  А Н Т И С О В Е Т С К О Й  в о и н ы
Выступление комдепутата Верона в палате

ПАРИЖ, 4. В палате депутатов при 
обсуждении дополнительных военных 
кредитов выступил коммунистиче
ский депутат Берон. Обращаясь к 
представителям правительства, Барон 
заявил: Вы не можете отрицать, что 
в течение ряда лет вы еще более от
крыто, чем в 1918-20 г. участвуете 
во всех контрреволюционных высту
плениях, направленных против Со
ветского Союза.

Берон напоминает далее об отдель
ных этапах французской политики, в 
которых с наибольшей отчетливостью 
обнаружилось заострение этой поли
тики против Советского Союза и пе
речисляет следующие моменты: бе
шеная кампания против СССР, за
кончившаяся отозванием из Парижа 
советского представительства; ин
тервью маршала Фоша, появившееся 
в 1927 году в английском журнале 
«Рефери»

Начиная с 1928 года, продолжает 
Берон, французское правительство 
начало осуществлять, план окруже
ния Советского Союза. Генеральный 
штаб приступает к реорганизации 

восточно-европейских фран

БЕРЛИН, 3. Пленум европей
ского крестьянского комитета, 
заседающий в Берлине по пред
ложению французской, польской армии 
и германской делегаций, отправилj цузсних вассалов. В 1928-29 году фрач- 
следующую телеграмму в адрес цузоиий министр авиации отправляет
Всфхошюго суда в Москве': «Вто
рая сессия европейского кіресть- 
я некого комитета решительно 
осуждает гнусные преступления 
и действия промпартии, подго
товляющей совместно с империа
листическими государствами во
енную интервенцию против пер
вого государства рабочих и кре
стьян. Требуем от трибунала 
пролетарской диктатуры беспо
щадного приговора предателям».

специальные миссии для реоргани
зации военной авиации этих стран.

Ваши арсеналы, указывает Берон, 
работают над вооружением восточ
но-европейских государств с помощью 
предоставленных вами же самими 
кредитов. Несомненно, по указанию 
французкого правительства заключе
ны были военные соглашения меж
ду Польшей, Румынией, и Прибалтий
скими странами и Чехословакией.

В течение многих месяцев офи-

П О Л И Ц И Я  Н А Г О Т О В Е
Открылась сессия рейхстага

БЕРЛИН, 4. Состоялось открытиеиьгх 
сессии рейхстага. Вс® прилегающие 
к рейхстагу улицы и  площади павод- 
пены отрядами пешей и  канной поли
ции в политом вооружении и полицей
скими грузовиками. Полиция, ачеянд- 

.»o, опирается рабочих демонстраций, 
имевших место при открывши рейх
стага в октябре. Представитель ком. 
фракции Тогдер потребовал, чтобы 
рейхстаг принял решение об уда
лении полиции из ближайших к рейх
стагу улиц и (здания рейхстага, ука
зывая,-что рейхстаг с прилегающими 
улицами превращен в воошгый ла
герь. Предложение комфракции го
лосами буржуазных партий снято с. 
порядка дня. ,

Основным і вопросом настоящей ое-с- 
сиііг является обсугкдмше финансо
вых хозяйственных законов, издан-

II ратгт ел ьств ом на «поваляй, 
диктаторского 48 параграфа консти
туции. Фракции коммунистов и на
ционал-социалистов внесли предло
жение об отмене этих законов. Ном- 
фракция внесла предложение о выра
жении вотума недоверия правитель
ству БрюнИнГа.

циозныѳ французкие газеты в связи 
с смехотворно провалившимся ну- 
топовсик'М делом, вели клеветниче
скую кампанию, возбуждая общест
венное мнение Франции против со
ветского правительства. Эта кампа
ния сопровождалась другой, не ме
нее нелепой, кампанией против тан 
называемого «советского демпинга».

Напоминая о раз’аздах Фландена 
(министр торговли), Берон продол
жает: «Повторные парады вооружен
ных банд русских белогвардейцев в 
Париже имели место при официаль
ной поддержке правительства. Поела 
первой вооруженной демонстрации 
белогвардейцев правительство огра
ничилось ничего не говорящим тНро̂  
вержением. Естественно, что бело
гвардейцы поспешили повторить свою 
наглую демонстрацию 11 ноября. 30 
ноября 3000 русских белогвардейцев 
снова дефилировали по улицам па
рижского пригорода.

—ЕСЛИ ВЫ ОБ’ЯВИТЕ ВОЙНУ 
ЗАЯВИЛ БЕРОН, МЫ ПРИМЕНИМ 
ЕДИНСТВЕННУЮ ПРАВИЛЬНУЮ 
ТАКТИКУ, — РЕВОЛЮЦИОННОЕ 
ПОРАЖЕНЧЕСТВО.

ДЕПУТАТ ПЕШЕН С МЕСТА; 
«А МЫ ВАС ПЕРЕСТРЕЛЯЕМ».

Берон продолжает: «МЫ ДОСТА
ТОЧНО ВЕЖЛИВЫ, ЧТОБЫ В СЛУ
ЧАЕ НАДОБНОСТИ ОТВЕТИТЬ ВАМ 
ТАКОЙ ЖЕ УСЛУГОЙ.

МЫ ПРИЗЫВАЕМ ВСЕХ ФРАН
ЦУЗСКИХ РАБОЧИХ К П РЕВРА / 
ЩЕНИЮ ИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКОЙ 
ВОЙНЫ В ВОЙНУ ГРАЖДАНСКУЮ*.

БЕРОН ПОД АПЛОДИСМЕНТЫ 
НОМФРАКЦИИ ПРИЗЫВАЕТ РАБО
ЧИХ И КРЕСТЬЯН В СЛУЧАЕ 
ВОЙНЫ ПРОТЯНУТЬ ЧЕРЕЗ ОКО
ПЫ РУКУ РАБОЧИМ ТАК НАЗЫ
ВАЕМЫХ ВРАЖДЕБНЫХ СТРАН, 
БРАТАТЬСЯ И ОБ’ЕДИНИТЬСЯ 
ДЛЯ СВЕРЖЕНИЯ ИМПЕРИАЛИ
СТИЧЕСКОГО РЕЖИМА.
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